



Se realiza en Coahuila el octavo foro de los diálogos nacionales sobre las reformas constitucionales al Poder Judicial



En Saltillo, Coahuila, la Cámara de Diputados realiza el octavo foro de los diálogos nacionales sobre las reformas constitucionales al Poder Judicial, enviadas por el Ejecutivo Federal, con el tema "Defensoría de Oficio y Colegiación del Ejercicio de la Abogacía".

Analizar si funcionan los defensores

El presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales, diputado Juan Ramiro Robledo Ruiz (Morena), recordó que este tema y los del próximo foro no forman parte del tema central de la reforma al Poder Judicial, "se agregaron para darle un contorno a la discusión que habrá sobre el sistema de justicia; no puede haber sistema de justicia que funcione sin alguien que lo impulse y no puede caminar el proceso sin defensores ni acusadores en la parte penal".

<https://www.tallapolitica.com.mx/se-realiza-en-coahuila-el-octavo-foro-de-los-dialogos-nacionales-sobre-las-reformas-constitucionales-al-poder-judicial/#more-288811>